
第２７６回教員会議・第１７５回研究科委員会 議事要録 

 

日 時：平成３０年１１月１４日（水）１３：３０～１４：５０ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－２ 

議 題 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）教員の任用について 

１）選考委員会からの選考結果の報告について 

回収資料に基づき、選考委員会から報告があった。経営システム工学・経営工学、

または環境経済学・計量経済学、４月１日採用予定の公募について、１０月１日に

応募を締め切り、１４名の応募があった。選考委員会で、６名→３名と候補者を絞

り込んだ。６名の研究内容や外部資金獲得状況の報告があり、３名に絞り込んだ理

由が説明された。教育で貢献できる分野についての質問があり、数理系・統計学な

どについての適合が期待できる旨の回答があった。 

審議の結果、選考委員会の報告が了承され、３名を候補者として資格調査を行な

うこととした。 

２）教員資格調査委員会の設置について（投票） 

自専攻（第二専攻）から２名、他専攻から２名を選出する無記名投票を行なった。

投票数４３、有効４２、白票１で、自専攻から２名、他専攻から２名が選出された。

この４名に、数理・情報学系が推薦する１名を加えて、資格調査を行なう。 

（２）学類長候補適格者の選出について（投票） 

３名連記、無記名投票を行なった。投票数４２、無効１で、５名が学類長候補適格

者として選出された。１２月１２日に２名の候補適任者を選ぶ選挙を行い、選考の経

緯を添えて学長に推薦する。 

２．教務委員会 

（１）平成３０年度非常勤講師計画について 

資料１に基づき説明され、了承された。 

［報告事項］ 

１．学類長 

（１）平成３０年１２月期の勤勉手当における勤務成績「特に優秀者」及び「優秀者」に

ついて 

特に優秀者２名と優秀者１１名がプロジェクター投影され、報告された。 

（２）平成３０年１２月期の期末手当及び勤勉手当加算措置対象者について 

教授７名と准教授５名の加算措置対象者がプロジェクター投影され、報告された。 

２．教務委員会 

（１）学生の休学について 

休学者１名について報告された。 

（２）研究室配属の選考結果について 

資料２に基づき、研究室配属結果が報告された。 

（３）指導教員の変更について 

資料３に基づき、１名の学生の指導教員変更が報告された。 

（４）非正規生（科目等履修生）の辞退について 

資料４に基づき、１名の科目等履修生が辞退したことが報告された。 



（５）第１８８回教務協議会について 

（審議事項） 

・平成３１年度授業日程（案）について 

資料５に基づき、授業日程の最終案について報告された。 

・福島大学学則の一部改正（案）について 

資料６に基づき、休業日の変更が可能となるように改正することが報告された。 

（報告事項） 

・全学再編等に伴う学籍番号について 

資料７に基づき、報告された。 

・平成３０年度前期成績分布の公開について 

資料８に基づき、報告された。 

３．入学試験委員会 

（１）平成３１年度大学入試センター試験監督者説明会等について 

多数の本学類教員がセンター試験監督を委嘱される見込みであり、１２月上旬に

委嘱状を配付する予定である。１２月１９日（水）１３時から監督者説明会が開催さ

れる。１２月２５日（火）が予備日である。などが報告され、協力が要請された。 

（２）推薦入試および大学院入試（２次募集）について 

１１月２４日に実施する入試への協力が要請された。 

４．奨学寄附金等の受入れについて 

今回は、報告する案件無し。 

５．その他（学類長） 

新しく導入される教員評価の試行状況と、教員評価部会から評価結果通知書が配付

されることが報告された。 

次年度１２月の期末手当より、新しい教員評価の結果により手当の加算措置者が決

定される。次年度６月の期末手当は、例年４月に学類で実施している自己評価および業

績データベースに基づき加算措置者を決定することが提案され、了承された。 

 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．教務委員会 

（１）指導教員の変更について（博士前期課程） 

資料９に基づき、１名の指導教員の変更が提案され、了承された。 

［報告事項］ 

１．教務委員会 

（１）平成３０年度大学院１０月期入学生研究課題等一覧について 

資料１０に基づき、１０月期入学生１名の研究課題が報告された。 

２．入学試験委員会 

（１）大学院共生システム理工学専攻（博士前期課程）入試に係る入学資格個別審査につ

いて 

２次募集への志願者のうち社会人２名について個別審査を行い、２名とも受験資

格有と判定したことが報告された。 

３．学生生活委員会 

（１）入学料免除・入学料徴収猶予選考結果について 

資料１１に基づき、１０月期入学生からの申請の結果について報告された。 

 



◆教育研究評議会◆ 

○第３１０回（１１月６日開催）報告 

［報告事項］ 

（１）平成２９年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

４項目とも「順調」の評価を受け、異議は申し立てていない。 

（２）平成３０年度計画中間報告の総括について 

未達成のものについて、報告された。 

（３）就業規則の一部改正について 

食農学類準備室長が評議員となったことに対応する改正である。 

（４）研究推進戦略に関するアンケートについて 

アンケートへの協力が呼びかけられた。 

（５）平成３０年度研究・地域連携成果報告会について 

報告会の開催がアナウンスされた。 

（６）培材大学（韓国）との大学間交流協定締結について 

（７）台北大学（台湾）及びセントトーマス大学（アメリカ）との学生交流協定締結につ

いて 

両協定の締結について報告された。 

 

◆運営会議◆ 

○第１１５回（１０月２３日開催）報告 

（１）共生システム理工学類ＡＯ入試における入試ミスについて 

入試ミスについて報告された。入試ミスがないよう、注意喚起があった。 

（２）平成２９年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

教育研究評議会報告と同じ。 

（３）ＦＵＲＥ棟の改修に関する移転等について 

改修工事日程と、駐車場収容台数減少について報告された。 

（４）その他 

①９月の電気・ガス・水道の使用量について 

使用量データが示され、節電・省エネが要請された。 

②特別対談企画「福島の未来を語る～若者の活力～」について 

企画の実施が報告された。 

 

○第１１６回（１１月１３日開催）報告 

（１）学内業務実施状況の確認について 

監査室より業務実施状況確認の依頼があることがアナウンスされた。 

（２）その他 

①１０月の電気・ガス・水道の使用量について 

使用量データが示され、節電・省エネが要請された。 

 

その他 

学術振興基金について 

例年総額で７００万円程度の助成を行なってきたが、基金残高が少なくなったため

に次年度から大幅に縮小せざるを得ない状況である。教員の活動予算作成の際に留意

して欲しい。 


